
1 
 

 

 

 

 
 

COMPTE RENDU DE LA COMMISSION MIXTE ENVIRONNEMENT DU 16/11/2022  

 

Présents :  
Elus : Frédéric Vallos, Sindy Gonzalez, Eva Souzy, Corinne Martin Gajac, Marie Claude Henry, Séverine 
Bruyas,   
Non élus : Sylvain Debard, Barbara Porreca, Virginie Boidron, Florence Coupas, Xavier Martin, Laurianne 
Billlon Maurin  
 
Absents excusés :  
Elus : Richard Gay, Clément Petit, Alain Jacquet 
Non élus : Nicolas Landon, Delphine Chautard, Thomas Valoo, Vincent Blandon, Thomas Veyret, Franck 
Meissimilly    
 
 
 

1. Avancée des projets par atelier et projection sur 2023 

Atelier ressource en eau adaptation au changement climatique 
o Receveurs d’eau : les deux receveurs ont été installés. Celui de l’école a été habillé à 

la fin des vacances scolaires de la Toussaint. Il accueillera ensuite des racks à vélo et 
des bacs de plantation. 

o Pas de nouveaux sujets pour 2023 
 

- Atelier Déplacement Air Energie  
o Bornes de recharges électriques : Pour le moment nous sommes toujours en attente 

du Syndicat (SEMLEA).  Pour information, le coût d’une borne est estimé à 16 000 
euros. 

o Parc vélo : 1er projet sur l’école. En cours maintenant que le receveur a été habillé. 
Prévoir des racks pour 2023 vers la mairie ou salle des fêtes ou au Pré vert ou 
cimetière 

o Modes actifs CCDSV : Eva Souzy représente la commission lors des réunions de 
travail et des COPIL. A date, nous n’avons pas de nouveaux retours depuis l’envoi 
des suggestions de l’équipe sur les propositions de tracés.  

o Proposition d’un chaucidou dans la continuité de celui de la route de Trévoux (Salle 
des fêtes -> moulin Rochefort). Il faut attendre la réfection du tapis prévu pour 
2023. 

o Co voiturage : Atelier sur le covoiturage avec ALEC 01. Des subventions existent 
pour la mise en place de parkings de covoiturage (50% de subvention) 

La commission souhaite s’engager sur la thématique Mobilité sur 2023. Communication, évènements, 
sensibilisation. 

 
- Atelier gestion des déchets 

o L’idée est de communiquer autour du Zéro Déchet de façon simple. Une affiche ou 
un article avec une thématique par mois  
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- Atelier Manifestation 
o Organisation d’une course éco responsable (avec SDA comme association aidante) 

(nommage des arbres lors du trajet). Une réunion de travail est à planifier fin janvier 
2023.  

o Planifier la prochaine journée éco citoyenne 
 

- Atelier biodiversité 
o Périmètre d’étude du centre bourg. Marie Claude représentera la commission pour 

suivre le projet.  
o Rencontre avec Mouton d’Or (éco-pâturage de la renouée du Japon). Pas de retour 

de l’entreprise. Cela semble difficile à mettre en œuvre avec la petite superficie des 
parcelles concernées.  

 
2. Focus sur ABC 

Présentation du document du COPIL numéro 2. Les inventaires ont bien avancé. Il en reste encore certains 
à compléter sur 2023. Un travail avec les agriculteurs doit être organisé dans le cadre d’un stage tutoré 
sur les plantes messicoles (plantes liées aux cultures). Des animations scolaires et grand public se 
dérouleront sur 2023 avec la poursuite des sciences participatives. 
 
 
Adjointe Environnement, Développement Durable, Patrimoine, Culture.                            
Mme Sindy GONZALEZ    

 


